



Para publicación inmediata  
Contacto principal: Maura Daley  
Iniciativa Stevens  
[maura.daley@aspeninstitute.org](mailto:maura.daley@aspeninstitute.org)

## **La Stevens Initiative acelera el movimiento global para el intercambio virtual**

*A través de asociaciones estratégicas y programas ampliados, la Stevens Initiative allana el camino para que las experiencias globales sean parte de la educación de todos los jóvenes*

**Washington, D.C., 8 de noviembre de 2023** – Hoy, la Stevens Initiative, líder mundial en intercambio virtual, anunció un progreso significativo en su misión de fomentar los vínculos internacionales entre los jóvenes de todo el mundo. A principios de este año, la iniciativa amplió su concesión de subsidios más allá del Medio Oriente y África del Norte para incluir a jóvenes de México y Ucrania, lo que marca un momento crucial en su compromiso de brindar experiencias globales para todos. Ahora, la iniciativa está catalizando este trabajo al colaborar con partes interesadas clave en el campo del intercambio virtual para mejorar la accesibilidad y ampliar el alcance de sus programas en América Latina.

Christine Shiau, Directora Ejecutiva de la Stevens Initiative en el Aspen Institute, expresó su entusiasmo por la trayectoria de la iniciativa y afirmó: “A principios de este año, la Stevens Initiative se comprometió a redefinir cómo es el intercambio virtual. Nos mantenemos firmes en este esfuerzo y lo hacemos con la ayuda de proveedores de intercambios virtuales y socios estratégicos que comparten nuestra creencia de que todos los jóvenes deben participar en el intercambio virtual. Confío en que los ecosistemas que estamos construyendo, primero en el Medio Oriente y el Norte de África, y ahora en Europa y Latinoamérica, inspirarán a más personas a unirse a nuestro motor de progreso”.

La Stevens Initiative ha identificado proveedores de intercambios virtuales selectos que funcionarán como centros de programas disponibles para cualquier persona interesada en participar en los intercambios virtuales de manera gratuita, gracias al generoso apoyo de la Bezos Family Foundation. Además, estos proveedores, junto con otros socios estratégicos, ayudarán a identificar dentro de sus redes a educadores individuales junto con escuelas, distritos y universidades para integrar los programas de intercambio virtual en sus comunidades.

Chris Plutte, Director General de Adolescencia de la Bezos Family Foundation, elogió los esfuerzos de la iniciativa y afirmó: “La Bezos Family Foundation se enorgullece de ver los avances que la Stevens Initiative ha logrado en el último año hacia la creación de un movimiento global para el intercambio virtual. La iniciativa ha reunido a proveedores de intercambio virtual y socios estratégicos para desarrollar soluciones que permitan a más jóvenes de todo el mundo participar en experiencias internacionales significativas”.

Los proveedores de intercambios virtuales destacados incluyen a [AFS Intercultural Programs](#), [Educación para Compartir](#), [Global Nomads Group](#), [iEARN-USA](#), e [IREX](#), con organizaciones como Digital Promise y Global Ties que aprovechan su red de educadores para facilitar un canal para la implementación de los programas. La Stevens Initiative también colabora con respetadas organizaciones educativas internacionales, como World Learning, para desarrollar programación personalizada para organizaciones que prestan servicios a jóvenes a nivel mundial.

Estos esfuerzos colectivos tienen como objetivo establecer un ecosistema para el intercambio virtual y, en última instancia, hacer realidad la visión de la iniciativa de brindar a cada joven la oportunidad de aprender y construir amistades con pares de diversas culturas alrededor del mundo. A través de estos programas, los jóvenes explorarán temas desafiantes en espacios donde puedan participar auténticamente, alineándose con el propósito general del Aspen Institute.

Para obtener más información sobre cómo unirse a estos y otros programas de intercambio virtual, visite <https://www.stevensinitiative.org/join-a-program/>.

La **Stevens Initiative** es líder internacional en intercambio virtual, reuniendo a jóvenes de diversos lugares para colaborar y conectarse a través de tecnología cotidiana. Creada en 2015 como un homenaje al Embajador J. Christopher Stevens, la iniciativa invierte en programas de intercambio virtual; comparte investigaciones, recursos y prácticas prometedoras para mejorar su impacto; y promueve una adopción más amplia de los mismos. Más información: <https://www.stevensinitiative.org/>.

### **Más Información**

El **Aspen Institute** es una organización global sin fines de lucro cuyo propósito es estimular el potencial humano para desarrollar la comprensión y crear nuevas posibilidades para un mundo mejor. Fundado en 1949, el instituto impulsa el cambio a través del diálogo, el liderazgo y la acción para ayudar a resolver los mayores desafíos de la sociedad. Tiene su sede en Washington, D.C. y un campus en Aspen, Colorado, así como una red internacional de socios. Para obtener más información, visite [www.aspeninstitute.org](http://www.aspeninstitute.org).

La **Bezos Family Foundation** apoya entornos de aprendizaje rigurosos e inspiradores para que los jóvenes, desde el nacimiento hasta la escuela preparatoria, pongan su educación en acción. A través de inversiones en investigación, conciencia pública, creación de sistemas y programas, la fundación trabaja para mejorar la educación y mejorar los resultados de vida de todos los niños y niñas.

###

**Stevens  
Initiative**



*bezosfamilyfoundation*